

11月になり、今年度も残り5か月となりました。

今年はたくさん行事がなくなってしまいましたが、そのことを逆手に取ると、自主的に活動できる、ということになります。皆さんの1人1人の声に耳を傾け、スローガンのもと、より良い学校を築いていけるよう、頑張ります。

会長

変革せよ。 -今こそ動け大住中-

今期のスローガンは、「変革せよ。 -今こそ動け大住中-」です。

人から何かを求められるより先に、自分で気付いて自分自身で変えていきたい、という思いを込めました。また、私たち生徒会本部役員としても変えるべきことと、守るべきことを区別し、より「日本一幸せな学校」に近づけるよう、活動していきたいと考えています。

自分を変える、クラスを変える、学校を変える。主体性をもって、1人1人がチャレンジし、よりよい学校を目指しましょう。

生徒会News

「変革せよ。」って何？

「変革せよ。」とは、最低 月1回、生徒会本部から発行される広報紙です。掲載内容は下のようになります。

- ・生徒会本部の活動
- ・部活動での活躍
- ・委員会の活動
- ・大住スマイル隊の活動
- ・著名人の名言

このようなことを発信していく予定ですので、応援よろしくをお願いします。

今月の名言

反省はしろ！
後悔はするな！

松岡修造

10月には、第2回テストをはじめ、新人戦やコンクールなど、結果が出る機会がたくさんありました。そこでの結果が納得のいくものだった人も、悔しい経験をした人も、その結果を受け止め、反省することが大切

です。普段の勉強や練習を振り返り、次に繋がられるようにしましょう！

